

Gral. Vildoso:



La convocatoria al Congreso del 80 sería

una amenaza a la estabilidad del Gobierno

SE REALIZARAN LAS ELECCIONES EN LA FECHA PREVISTA, AFIRMO



Gobierno rechazó alza en el transporte

Los transportistas intentan devolver más de mil vehículos a las casas importadoras, ante la imposibilidad de pagar sus deudas que crecieron por la vigencia de la flotación del dólar en el país. Los motorizados fueron concentrados, en su mayoría, en las inmediaciones del estadio "La Paz" de la zona de Miraflores.

Entretanto, al término de las negociaciones de anoche, el Gobierno decidió rechazar los planteamientos de los transportistas para elevar las tarifas de ese servicio en proporción a la cotización del dólar flotante. Asimismo, suspendió el diálogo hasta que depongan los transportistas y los importadores de vehículos sus posiciones de intransigencia. (Ver centrales).--

No habrá reajuste en precio de carburantes

Aprobarán mañana medidas económicas de emergencia

COB convocó a Ampliado Nacional de Trabajadores

Solicitan mediación del Acuerdo Prensa-Radio en problema agrario

MIR rechaza posibilidad de acuerdo con Víctor Paz



Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

AÑO XIV

CIRCULACION NACIONAL

No. 4.682

La Paz, martes 3 de agosto de 1982

Edición de 20 páginas

-Precio **\$b.20.-**

Recargo vía aérea \$b.1



La más avanzada técnica en seguros